
Protokoll Monatstreffen 20.01.2025 
 

Moderatoren: Daniela und Alfred 
Protokollführer: Alfred 
 
 
Zu Beginn des Treffens wurde unseres verstorbenen Mitbewohners 
Christian gedacht.  
 
Im Anschluss wurden die Themen der Tagesordnung behandelt. 
Themen: 

1. Berichterstattung Telefonkonferenz mit dem Dozenten Herrn 
Bernhold 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2. Umgestaltung des Gemeinschaftsraumes 
 
 
 

3. Vorstellung neuer Deckenbeleuchtung mit anschließender 
Abstimmung 

 
 
 
 

Teilnehmer: 
Peter P.,Rainer, Theo, Darina, Jan, Hedwig, Nils, Franci, Petra B., 
Erika, Fritz, Thomas, Willi, Margot, Magdalena, Brigitte, Christiane, 
Claudia, Cora, Ralf, Petra P., Wolfgang, Arthur, Heike, Peter K., 
Theresia, Gabi 
 
 
 
 
Rainer berichtet über das Telefongespräch mit Herrn Berthold, der 
als möglicher Moderator für einen Workshop zur Verfügung stünde. 
Es wurde erläutert, wie ein Auftakt-Workshop ablaufen könnte. 
Siehe auch Anlage Fragen an …. 
Offene Punkte: 

● Überlegt Euch noch weitere Fragen, gerne bis zum 
Stammtisch im Februar. 

● Grundsätzliche Bereitschaft der Bewohnerschaft zur 
Teilnahme  

● Finanzierung der Auftakt- und ggf. weiterer Veranstaltungen. 
👉 Das Moderatoren-Team bleibt am Thema. 
 
Die AG Gemeinschaftsräume bespricht u. veranlasst die 
besprochene Umgestaltung. 

● Die Turnbank ist bereits im Fitnessraum. 🙏 Fritz & Erika! 
 
Nach der Vorstellung der Varianten erfolgt die Festlegung auf ein 
Beleuchtungssystem, mit neun quadratischen LED Panels, mit 
entsprechender Steuerungstechnik. Das Anbringen der Beleuchtung 
soll über einen Fachbetrieb erfolgen. 
👉AG Gemeinschaftsräume: 

●  Lässt das vorliegende Angebot anpassen und holt einen KV 



 
 
 
 

4.  Auswahl der Medientechnik für den Gemeinschaftsraum mit 
anschließender Abstimmung 
 
 
 
 
 
 

5.  Bericht zur Umgestaltung Zugang Fahrradgarage Haus 2 
• Rückmeldung vom Vorstand 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

6.  Kurze Vorstellung des neuen Untermieters von Darina 
 
 
 

für die Montage ein.  
● Leitet die Angebote zur Auftragserteilung an den Vorstand 

weiter. 
 
Cora stellt die Vor- und Nachteile zwischen Beamer und SmartTV 
vor. 
Im Ergebnis erfolgt eine Festlegung auf die Lösung SmartTV. Die 
Finanzierung erfolgt aus der Gemeinschaftskasse. 
👉 AG Gemeinschaftsräume bearbeitet das Thema weiter. 
 
 
 
Die Rückmeldung des Vorstands (Gregor) erfolgte in schriftlicher 
Form, siehe Anlage, und wurde von Daniela vorgelesen. 
 
Anmerkungen aus dem Bewohnerkreis: 

● Das gewählte Verfahren zur Umgestaltung der 
Fahrradzufahrt Haus 2 findet in der Bewohnerschaft kaum 
Anklang und ermangelt für die Bewohnerschaft einer 
belebten Gemeinschaftswohnanlage deutlich an 
Transparenz. 

● Das jetzt angelaufene Maßnahmenpaket stößt mindestens 
im  ersten Punkt auf eine breite Ablehnung. Die Reduzierung 
der befahrbaren Fläche, auf 80 cm, wird eindeutig als zu 
gering bewertet. Der eingebaute Quarderstein, wird dabei als 
zusätzliche Gefahrenquelle wahrgenommen und sollte 
schnellstmöglich entfernt werden. 

 
 
 
Darina, stellt uns Ihren Untermieter 
 Jan Bartsch vor. 
 
 



 
 

7.  Kurze Vorstellung zur Begrünung der Laubengänge und 
Garagen 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

8.  Bewohnerkasse 
• Info von Dani und Brigitte 
• Kassenwart soll bestellt werden 
 
 
 
 

 
 
Margot stellt das angedachte Vorgehen für die weitere Begrünung 
der Laubengänge und der Parkdecks vor. Dabei informiert Sie über 
die Bedenken der AG-Garten, insbesondere zur weiteren 
Begründung der Laubengänge. 
Weiterhin spricht Sie folgende Punkte an: 

● Es wird nach einer verschließbaren Lagermöglichkeit für 
ausgewähltes Gartenwerkzeug gesucht. 

■ Mittelfristig erscheint ein Geräteschuppen 
sinnvoll. 

■ Kurzfristig sollte geprüft werden, ob eine 
Lagerung in einem der Technikräume möglich 
ist. Hierzu bitte eine Rückmeldung des 
Vorstands an die AG. 

● Ein finanzieller Bedarf zur Beschaffung von Pflanzen und 
Gartenwerkzeugen aus der Gemeinschaftskasse wird 
angemeldet. 

Anmerkungen aus dem Bewohnerkreis: 
● Die Anschaffung und Anbringung der durch den Vorstand 

geplanten Rankhilfen/-gitter, wird aktuell durch die 
Bewohnerschaft abgelehnt. 

● Es herrscht weitgehende Übereinstimmung, dass der 
jetzigen Rankbepflanzung im Bereich der Laubengänge und 
der Bepflanzung im Innenraum unserer Wohnanlage mehr 
Zeit zur Entwicklung gegeben werden sollte. 

 
Brigitte informiert über das Anlaufen der Gemeinschaftskasse 

● Kontostand 1. Januar 25    ➡1284,20 €  
● 36 Bewohner haben erste Beträge eingezahlt. 
● Aktueller Kontostand am 20. Januar 25 ➡ 2473,20 € 

Für das IV Quartal 25 ist eine Kassenprüfung geplant, die 
Kassenprüfer hierzu werden beim Monatstreffen im September 25 
bestimmt. 



 
9. Sonstiges 
● Winterdienst 

 
 
 
 
 
 
Termine 
21.01.2025 18:30 Uhr Qi Gong 
23.01.2025 19:00 Uhr Kreativtreffen 
25.01.2025 19:00 Uhr 1. Emsquartier Rocknacht 
01.02.2025 18:00 Uhr Kochen 
06.02.2025 19:00 Uhr Kreativtreffen 
17.02.2025 19:00 Uhr Stammtisch 
06.03.2025 19:00 Uhr Kreativtreffen 
15.03.2025 17:00 Uhr Tanzabend 
18.03.2025 20:00 Uhr Monatstreffen 

 
Winterdienst ist eine Gemeinschaftsaufgabe! 
Grundsätzlich gilt: 

● Jeder vor seiner Tür  
● Die Treppenteam‘s kümmern sich um die Treppen 
● Das Streugut nach Frostperioden wieder einkehren, so kann 

es wiederverwendet werden! 
 

 


